

Windstrom für die Lebenshilfe

Verein Green Desert baut mit Mitarbeitern der Lebenshilfe Werkstatt Seelze kleine Windkraftanlage

Im Rahmen eines einwöchigen Workshops haben Mitglieder des Vereins Green Desert zusammen mit Mitarbeitern aus der Lebenshilfe Werkstatt Seelze eine Windkraftanlage gebaut. Auf dem Gelände der Teilwerkstatt in Holtensen bekamen Mitglieder von Green Desert, die sich u. a. mit der Erzeugung regenerativer Energien beschäftigen, Unterstützung von Lebenshilfemitarbeitern aus der Schlosserei und der Holzabteilung des Berufsbildungsbereiches. Geleitet wurde das Projekt von einem Mitarbeiter von „Green Step“, einem Verein, der sich ähnliche Ziele wie Green Desert gesetzt hat.

Herausgekommen ist dabei eine kleine aber feine Windkraftanlage, deren Windfahnenblech sogar von einem Lebenshilfe-Logo geziert wird und die eine Maximalleistung von ca. 350 Watt erzeugen kann.

Die gewonnenen Erfahrungen und Erkenntnisse will Green Desert im nächsten Jahr beim Bau einer ähnlichen Windkraftanlage in Gambia nutzen, wo der Verein bereits seit zwei Jahren den Ausbau eines Berufsbildungszentrums fördert.

Die Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Werkstatt Seelze ist auf den Umstand zurückzuführen, dass einige Mitglieder von Green Desert als Zivildienstleistende dort gearbeitet haben.

Pierre Munzel von Green Desert und Jens Künzler von der Lebenshilfe Werkstatt Seelze hoben abschließend den beiderseitigen Nutzen dieses Projektes hervor. Einerseits konnte Green Desert von den technischen Möglichkeiten der Seelzer Werkstatt und dem handwerklichen Können ihrer Mitarbeiter profitieren, auf der anderen Seite hatten die Lebenshilfemitarbeiter einmal die Möglichkeit, an einem interessanten Projekt außerhalb ihrer täglichen Arbeit teilzunehmen. Munzel und Künzler freuen sich auf weitere Projekte dieser Art!



Solide Handarbeit ist hier zu erkennen.

Stolz nach der geleisteten Arbeit – die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die am Zustandekommen des Windrades mitgewirkt haben.

